



Chronique d'un mercredi sur deux

ET UNE RENTRÉE DE PLUS, UNE !

Bonjour les gens,

C'est la rentrée. Enfin, pas encore pour tout le monde, mais ça en a le parfum.

En témoignent les étales de nos super-marchés, les panneaux publicitaires de nos villes (et de nos campagnes), nos lucarnes magiques, et j'en passe.

Mais que nous apporte-t-elle, cette rentrée ?

Non, pas le joli avis d'imposition, ni la joie des files d'attentes pour acheter le cartable de la petite dernière (ou du petit dernier, ou même de nous, après tout, pas de favoritisme).

Mais à nous internautes, Freenautes même pourquoi pas.

Au moins quelques publicités dans les lucarnes magiques, et sur les panneaux publicitaires évoqués en introduction, qui voient refluer celui qui a tout compris, celui qui fait de l'hébergement clandestin dans une boîte toute petite (c'est pas humain :-), et d'autres encore, qui vous vantent, heu, pas les augmentations de certains de leurs tarifs, non, ça, ce serait amusant, mais le fait que eux c'est les mieux et les moins chers (enfin, avec les petites étoiles et tout, qui calment bien vite celles qui pourraient poindre dans les yeux des personnes initialement alléchées).

Le ralentissement du nombre de nouveaux abonnés a priori ressenti par tous les « grands » FAI fait que la bataille, au moins sur les supports évoqués plus haut, semble plus précoce cette année.

Au moins aussi la (probable, vu que les saisons précédentes n'ont pas été dénuées de surprises et de rebondissement) reprise du feuilleton de l'été, de l'automne, de l'hivers et du printemps aussi, je veux par là faire allusion au retour devant nos parlementaires du projet de loi hadopi.

Le feuilleton loppsi2 devrait, lui, attendre un peu, mais, qui sait...

Et il y aura également les prémisses du feuilleton de l'éventuelle quatrième licence 3G (dépôt des candidatures avant fin octobre de cette année, et publication de la liste des candidatures recevables en novembre, et sélection éventuelle de l'une d'elles dans les huit mois qui suivront).

Pour ce qui est des Freenautes (et des Alicenautes) plus spécifiquement, la migration des Alicenautes résidant dans des zones dégroupées par Free vers les équipements de ce dernier devraient se poursuivre, pour le plus grand bénéfice desdits premiers (c'est compliqué, ces histoires de premier et de dernier à l'intérieur d'une même partie de phrase, non ? :-)).

Devrait également se poursuivre l'ouverture de nouveaux répartiteurs au dégroupage par Free (vu que le chiffre de 500 nouveaux répartiteurs dégroupés pour l'année 2009 avait été à plusieurs reprises évoquées, pour normalement donc arriver début 2010 à 2 700 au total).

L'occasion pour nous donc d'améliorer encore le suivi que nous effectuons chaque mois, avec une attention encore plus particulière sur la qualité de service, vu que c'est in fine ce qui importe le plus.

Mais je n'en dit pas plus, je laisse la surprise pour le premier lundi du mois à venir, non mais :-)

En attendant, cette rentrée devrait être la première où la majorité des « grandes » chaînes diffuseront en 16/9, comme nous l'évoquions en début de semaine. La fin des bandes noires sur les côtés ou, pire, les images rognées ou déformées pour occuper toute la surface de ladite télé si chèrement acquise :-)

Et en plus, le nombre de chaînes « HD » (et dont les bénéfices ne nécessitent pas forcément obligatoirement un écran du même type, l'avantage qualitatif n'étant pas nul sur les équipements plus anciens) commence lui aussi à être raisonnable^(*).

Comme quoi, c'est pas si mal, les rentrées :)

À bientôt,

Martin

^(*) Et pour ne pas manquer de râler, quel dommage que par exemple sur le flux HD d'Arte il n'y ait pas le cas échéant la piste audio en VO. Snif..